
Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vom 06.11.2021 vor. Es ist nunmehr ein gemein-

samer Antrag der Ratsfraktionen von CDU, SPD und Die Grünen. 

Ratsherr Radestock bringt den Antrag ein und begründet ihn. Bezüglich der fehlenden 

schriftlichen Begründung verweist er auf die Absätze 1 und 2 des Antrags in der ursprünglichen 

Fassung. 

 


